

## "...historia, presente y futuro"

(por Antonio Escudero Mesas Profesor de Ciencias Sociales.- Geografía e Historia)

El nuevo curso comenzó con ilusiones y esperanzas renovadas. Desde el Departamento de Geografía e Historia queremos desarrollar actividades que motiven a nuestros alumnos a la hora de afrontar con éxito su presente académico. Para ello, hemos modificado sensiblemente nuestra metodología en el aula; el uso de las nuevas tecnologías (ordenador y proyector) se ha hecho algo presente y cotidiano desde el principio de curso para nuestro alumnado, algo que ha logrado despertar en muchos de ellos un enorme interés por nuestras asignaturas, lo cual agradecemos profundamente.



No en vano, hemos de destacar el apoyo y entusiasmo demostrado por el equipo directivo a la hora de adaptar las aulas-materia, del mismo modo que hemos de destacar el trabajo realizado por los componentes de este departamento durante todo el primer trimestre.

Para acercar aún más las nuevas tecnologías a los alumnos, y orientarles en el manejo de la informática e internet, desde este departamento se está desarrollando un minucioso trabajo destinado a crear y gestionar "blog digitales" como herramienta interactiva, donde los alumnos puedan alojar en internet los trabajos que elaboran en las distintas asignaturas. Para desarrollar esta tarea los alumnos de 1º E.S.O. recibieron durante los días 19 y 20 de enero en horario de tarde, las orientaciones básicas para crear y gestionar los blogs. Una experiencia que está empezando a obtener sus primeros resultados positivos.

En otro orden de cosas, pensando en los alumnos de 2º Bachillerato, todos los viernes en horario de tarde, este departamento proyecta en el aula de Sociales 2, la serie documental "*Memoria de España*", con el fin de reforzar los contenidos referidos a la asignatura "Historia de España".

Por último, no quiero dejar pasar la oportunidad, que me brinda esta revista, de agradecer a todos los alumnos que participaron en el "I Certamen de fotografía antigua" su entrega, entusiasmo, y colaboración con la exposición que desde el día 18 de diciembre se exhibe en la planta baja del edificio nuevo del Instituto, y a la que invitamos a todos los miembros de la comunidad escolar. Desde este departamento seguiremos desarrollando estas exposiciones, con nuevos temas, y ante todo con ilusiones renovadas.